

17.37

Abgeordnete Julia Elisabeth Herr (SPÖ): Frau Präsidentin! Abgeordneter Kurt Egger hat soeben in seiner Rede behauptet, dass ich gesagt hätte, dass bei der Cofag nur wenige Unternehmen zum Zug gekommen wären. – Das ist unrichtig.

Der tatsächliche Sachverhalt lautet, und da kann ich mich jetzt selbst zitieren, dass es einige wenige Unternehmen gegeben hat, die eine massive Überförderung bekommen haben (*Abg. Hörl: Was ist denn das für eine tatsächliche Berichtigung? Das ist ein Scherz!*), während viele kleine und mittlere Unternehmen noch heute auf ihr Geld warten. Das war meine Aussage. – Vielen Dank. (*Beifall bei der SPÖ. – Zwischenruf der Abg. Baumgartner. – Weiterer Ruf bei der ÖVP: ... tatsächliche Berichtigung!*)

17.37

Präsidentin Doris Bures: Nächster Redner: Herr Abgeordneter Gerhard Kaniak. – Bitte.